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Religion Verdadera
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Date: 15 December 2019

Preacher: Pedro Guzman

[0:00] El libro de Mateo El libro de Mateo El libro de Mateo

El libro de Mateo El libro de Mateo Jesús les dijo

Por los que pudieron venir Por los que no pudieron venir Te pedimos Señor Que estas
palabras Lleguen a nuestros corazones Y que podamos aplicarlas en nuestras vidas
Necesitamos el Espíritu Santo Para nosotros poder predicar la palabra Necesitamos tu
Espíritu Santo Para nosotros poder comprender tu palabra Ayúdanos durante todo este
tiempo Ayúdanos siempre Señor Quítanos las distracciones Las preocupaciones Las
acechanzas del enemigo Señor Danos sabiduría Durante todo El transcurso de este
sermón Gracias Señor En el nombre de Jesús Amén Se pueden sentar Nosotros
tenemos una revelación grande Y es que nosotros sabemos Que nuestro Señor
Jesucristo Es el Mesías Muchas personas Se preguntaban ¿Y quién es este hombre

Que sana enfermos Que sana leprosos Que controla la tempestad Que calma la
tempestad Que sanó a un leproso ¿Quién es este hombre Que cuando nos habla Nos
dice que debemos perdonar A nuestros enemigos ¿Quién es este hombre Que nos dice
Que debemos orar Por los que nos aborrecen?

Y este hombre Es nuestro Salvador Este hombre es el Mesías Que necesita la
humanidad El Salvador Que necesita el mundo Nosotros durante Todos estos últimos
domingos Nosotros hemos visto Los milagros Que nuestro Señor Jesucristo Estaba
haciendo Los milagros Que nuestro Señor Jesucristo hizo Sanando paralíticos Curando
leprosos Controlando las tormentas Liberando los endemoniados Definitivamente Nuestro
Señor Jesucristo Es el Mesías Nuestro Señor Jesucristo Es el Salvador del mundo Que
nosotros estábamos Que la humanidad Estuvo esperando Y ese Salvador Con su venida
Con su nacimiento Con su muerte Con su resurrección Con su exaltación Ha empezado
el reino Y nosotros Que creemos en su autoridad Que creemos en lo que él dijo

[5:58] Nosotros somos parte De este reino En el día de hoy Nosotros vamos a ver Dos puntos
Número uno Nosotros vamos a ver Que Cristo Es el Salvador De pecadores Y número
dos Nosotros vamos a ver Que las enseñanzas De Cristo Se oponen A la falsa adoración
Dos puntos Vamos a ver Cristo El Salvador De pecadores Y las enseñanzas De Cristo Se
oponen A la falsa Adoración Cuando nuestro Señor Jesucristo Había sanado Al paralítico
Que lo había sanado Él salió A caminar Y vio A un cobrador De impuesto El nombre

De ese cobrador De impuesto Es Mateo En Lucas Y Marcos Dice que su nombre Es Levi
No hay contradicción En esto Acuérdense que Paulo También se llamaba Saulo Y él
estaba En su oficina De recaudar Impuesto Ellos le llamaban Publicano También Y dice
En el versículo Nueve Que él le dijo A Mateo Sígueme Y este le siguió Sígueme Y él le
siguió Inmediatamente Y en los evangelios De Lucas Y Marcos Dice Que él dejó Todo Y
siguió A Jesús Pero es Importante Que yo le diga Que significaba En ese tiempo Un
recaudador De impuesto O un publicano Como ellos Le llamaban Los recaudadores De
impuesto Trabajaban Para el imperio
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Romano Roma era el imperio Dominante En esa época En estos tiempos Modernos
Estados Unidos Es el imperio Del mundo En aquel tiempo En los tiempos Que estaba
Nuestro Señor Jesucristo En la tierra El imperio Dominante Era Roma El imperio Romano
Y habían dos tipos De recaudadores De impuesto Israel Como era una colonia O
palestina Como era una colonia Del imperio Romano Tenía Que pagar impuesto Ellos
Habían dos tipos De cobradores De impuesto Vamos a decirle Al primero Número uno O
cualquier Cualquier nombre Que ustedes le quieran Llamar Esto Se encargaban De
cobrar impuesto Por los terrenos Por la producción Y por la registración Por ejemplo Si
una persona Tenía una producción Abundante De granos De cereal Maíz

Cualquier cosa Ellos tenían Que pagar impuesto De esa producción Y la podían pagar
Con la misma producción Con lo mismo Que producían Si quería registrar Algún terreno
O alguna propiedad Tenía que pagar impuesto Y de las ganancias También tenía que
pagar impuesto Ese era el tipo El El Recaudador de impuesto Vamos a ponerle Número
uno Mateo Que es el autor De este libro Que nosotros Estamos viendo Él era
Recaudador de impuesto Pero habían otro tipo De recaudadores de impuesto De
cobradores de impuesto Vamos a ponerle El número dos Ellos cobraban Por cualquier
cosa Ellos eran los encargados De cobrar por cualquier cosa Si la persona Se movía De
un lugar a otro Por usar el puente Por usar las calles Tenía que pagar impuesto Si la
persona Venía Compraba algo

En otra ciudad Tenía que pagar impuesto Si la persona Por cualquier cosa Inclusive Si
tenía una carreta Y tenía tres ruedas El que tenía La que tenía cuatro ruedas Tenía que
pagar Más impuesto Cobraban impuesto Por todo Estas personas Estos recaudadores
De impuesto Eran muy odiados Imagínense Ellos Trabajaban Para el imperio romano Y el
pueblo De Israel Lo consideraba Como que estaban Traicionando A su país Que estaban
Traicionando A la nación De Israel Esos Recaudadores De impuesto Ellos no podían Ir a
la sinagoga Al lugar Al lugar De oración Al lugar De enseñanza Ellos no podían ir Los
consideraban Como ladrones Y asesinos Ladrones Y asesinos Lo consideraban Inclusive
Ellos no podían Ser jurados

[11:00] Si había un juicio Ellos no podían Ser jurados Imagínense Entonces Mateo Era de este
tipo Del segundo tipo De recaudadores De impuesto Que yo le dije Ya ustedes saben Lo
que consideraba La población Que consideraba La población De Mateo Ladrón Asesino
No podía Ir a la sinagoga No podía Ser No podía Ser Jurado En un juicio Enemigo Lo
consideraban Enemigo Del país Enemigo De la nación De Israel Porque ellos Tenían que
recaudar Una cantidad De impuesto Para el imperio Romano Y después De esa cantidad
Ellos Lo que recaudaran Iba a ser De ellos Y sucede Que en el versículo Nueve Dice que
Jesús Vio a Mateo Y lo llamó

Y le dijo Sígueme Y Mateo Dejó todo Y lo siguió Y Mateo Se convirtió En uno De los doce
En uno De los doce Apóstoles O los doce Disípulos Mateo Se convirtió Él es el autor De
este libro Que nosotros Estamos Estamos Viendo Y que nosotros Podemos ver Con esto
Nosotros podemos Ver muchas Cosas En este En este Versículo Solamente En este
Versículo Número Nueve Nosotros Vemos Que la salvación Es del Señor Pero Más
Importante Que eso Nosotros Estamos Viendo Que no Somos Salvos Por ningún Mérito
Nosotros No somos Salvos

Por ningún Mérito Por nada Bueno Que hay En nosotros Miren Mateo Cobrador De
impuestos A lo mejor Extorsionando A la población Y Jesús Lo llamó Que bueno Había
en Mateo Que bueno Había en Mateo Y Jesús Le dijo Sígueme Y él Dejó Todo Y lo
Siguió Y fue Un Llamado Efectivo El Llamado De Dios Es un Llamado Efectivo Y como
Dice La Santa Escritura Como Dice La Palabra De Dios Dice Dice Dice Dice Dice Que
Dios Escogió Lo necio Y lo Débil De este Mundo Para Avergonzar A los Sabios Y a los
Fuertes A fin De que Nadie Se jacte En su Presencia El que Se gloría Gloriece De Dios
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El Llamado De Dios No Depende De nuestros Méritos Dios Nos salva A nosotros Nos
salva No porque Haya nada Bueno En nosotros Yo quiero Que eso Se vayan Con esa
Idea Con esa Eso es Importante Dios Nos salva Por su Amor Por su Misericordia Por su
Gracia No porque Haya nada Bueno En nosotros Y aquí Está Mateo Y lo Estamos Viendo
Que se Convirtió En uno De los Apóstoles De nuestro Señor Jesucristo Un Recaudador
De impuesto Un Publicano Como ellos Le llamaban Si nosotros Estamos Aquí Hoy
Escuchando Su palabra Si nosotros Estamos Aquí Viviendo Para su Gloria Si Dios

Nos salvó A nosotros No fue Por nada Bueno En nosotros No es Por ningún Mérito De
nosotros Entonces Dice Dice En el Versículo Diez Que no Solo Dejó Todo Imagínense Lo
que Significó Para Mateo Una persona Acaudalada Quizás Con mucho Poder Económico
Dejó Todo Y siguió A Jesús Y no Solamente Eso Él hizo Una Fiesta Hizo Hizo Una Fiesta
En su Casa Y Él Invitó A otros Publicanos Que fueran A esa A esa Fiesta Invitó A otros
Pecadores Como lo Dice Aquí En el Versículo En el Versículo Número Diez Y Jesús
Jesús Era el Invitado De honor Nuestro Señor Jesucristo Me gusta

[16:03] Decirlo Nuestro Señor Jesucristo Era el Invitado De honor Ahí Habían Más Publicanos O
Más Cobradores De Impuestos Habían Pecadores En ese En ese Banquete Que hizo
Mateo Y esto Nos recuerda Primera De Timoteo Capítulo Uno Versículo Quince Oigan lo
Que dice Pablo El Apóstol Pablo Dice Cristo Jesús Vino Al Mundo Para Salvar A
Pecadores De Los Cuales Yo Soy El Primero Cristo Jesús Vino Al Mundo A Salvar A
Pecadores De Los Cuales Yo Soy El Primero Eso Lo Está Diciendo Pablo Quien Es El
Autor De La Mayor De Los Libros Del Nuevo Testamento Y Oigan Como Él Dice A Salvar
A Pecadores

De Los Cuales Yo Soy El Primero Mateo Estaba A De■■ Y Miren Cómo Él Respondió A
ese Llamado Del Señor Con Alegría Con Desprendimiento Invitando a Otros A que
Conocieran Al Señor Pero Que Sucede Nosotros Vemos En el Versículo 11 que esto esto
le molestó a los fariseos nosotros ya hemos hablado bastante de los fariseos que eran los
líderes religiosos de la época eran las personas que se consideraban personas justas en
su propia opinión y ellos le preguntaron a los discípulos esto está en el versículo 11 ¿por
qué come vuestro maestro con los publicanos y pecadores?

¿por qué come vuestro maestro con los publicanos y pecadores? pero ¿por qué ellos no
le preguntaron a nuestro Señor Jesucristo? ¿por qué fueron ellos y le preguntaron a los
discípulos?

y eso llama un poco la atención ellos podían preguntarle a nuestro Señor Jesucristo pero
fueron a donde ellos buscando de alguna forma desencantarlo pensando también que
ellos no iban a poder responder la pregunta que ellos le estaban haciendo y para que
ellos cuestionaran lo que nuestro Señor Jesucristo estaba haciendo en el versículo 12
nos dice que nuestro Señor al oír esto les dijo los sanos no tienen necesidad de médico
sino los enfermos como médico yo le puedo decir que no hay peor paciente que aquel
que piensa que está bien no hay peor paciente

Edgar puede también apoyar eso que estoy diciendo Leonardo también lo puede apoyar
no hay peor paciente que aquel que piensa que está bien por ejemplo hay pacientes que
tienen la presión descontrolada y tú le dices mira esa presión te puede dañar los riñones
te puede dañar el corazón te puede te puede dañar las arterias del cerebro no doctor yo
estoy bien yo no me siento nada tienes que tomarte la pastilla todos los días tienes que
comer con poca sal con poca grasa con poca azúcar doctor yo estoy bien yo me siento
bien tú sigues viendo el paciente el paciente llega después de un tiempo con una presión
descontrolada los riñones se le dañan los pacientes terminan en diálisis y el paciente
decía no pero yo estoy perfectamente bien de acuerdo a su propia opinión él pensaba
que estaba bien pacientes que tienen dolor en el pecho pacientes que subiendo una
escalera se sienten cansados se sofocan tú ves la lengua que parece una una colbata
roja cuando están caminando pacientes que tienen problemas cardíacos dicen no doctor
yo estoy bien yo no tengo absolutamente nada no hay peor paciente que aquel que
piensa que está sano y Jesús nuestro Señor
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[21:19] Jesucristo le respondió de una manera sabia los sanos no tienen necesidad de médico
sino los enfermos y ustedes saben cuál fue el pecado el pecado que ellos estaban
cometiendo los fariseos dos pecados estaban ellos cometiendo número uno no veían que
Jesús era el Mesías que Jesús era el Salvador y número dos ellos se consideraban justo
de acuerdo a su propia opinión de acuerdo a su propia justicia ellos se consideraban justo
ellos se consideraban los fariseos que estaban por encima de los demás ellos se
evaluaban con los con las otras personas la evaluación que ellos hacían era con su
propia justicia y acuérdense que nosotros hemos dicho si yo me voy a evaluar yo no debo
de evaluarme con otro hombre yo debo de evaluarme mi estándar debe de ser

Dios debe de ser nuestro Señor Jesucristo es fácil para mí hacer una comparación con
otro hombre yo tengo que compararme con Dios yo tengo que mi evaluación tiene que
ser en base a Dios en base a nuestro Señor Jesucristo cuando yo veo a ese Dios Santo
cuando yo veo ese Dios que aborrece el pecado ese debe ser mi estándar ese debe ser
mi meta cuál es la voluntad de Dios que nosotros cada día nos parezcamos más a
nuestro Señor Jesucristo esa es la voluntad de Dios con otro hombre es fácil que yo me
compare yo tengo que compararme con ese Dios Santo ese Dios que aborrece el pecado
y ellos se consideraban que estaban por encima de la población ellos hacían las cosas
para buscar la exaltación del hombre ellos hacían las cosas para parecer personas
piadosas su justicia no era la justicia de Dios era su propia justicia ellos habían creado
ritos ellos estaban buscando con las cosas que hacían estaban buscando el favor de Dios
supuestamente por ejemplo ellos en cualquier momento del día que tenían que orar ellos
si estaban en medio de la calle ellos se ponían a orar no importa en el lugar que se
ponían a orar cuando ellos ayunaban ponían cara de tristeza ponían cara de dolor que
todo el mundo lo veía sabían que estaban ayunando ellos estaban se estaban auto
justificándose estaban haciendo lo que su propia justicia que ellos habían creado le decía
pero miren lo que le responde nuestro lo que le dice también nuestro señor jesucristo en
el versículo en el versículo 13 y pues y aprended lo que significa misericordia quiero y no
sacrificio porque no he venido al mundo a llamar a justo sino a pecadores no no he
venido al mundo a llamar a justo sino a pecadores y lo que nuestro señor jesucristo le
estaba diciendo ellos estaban supuestos como maestro de la ley como estudioso de la ley
saber que era lo que nuestro señor jesucristo le estaba diciendo y él se estaba refiriendo
al libro de oseas del antiguo testamento capítulo 6 versículo 6 que dice misericordia
quiero y no sacrificio y conocimiento de dios más que holocausto misericordia quiero y no
sacrificio conocimiento de dios más que holocausto



Downloaded from https://yetanothersermon.host - 2025-07-02 05:43:50

Dios es más importante que el sacrificio dios los sacrificios deben estar subordinados a la
fe y a la piedad los principios morales tienen prioridad sobre los requisitos ceremoniales
los fariseos porque he dicho muchas cosas que a lo mejor necesitan explicación los
fariseos se preocupaban por los de afuera por la apariencia externa la verdadera religión
es la religión que transforma el corazón ellos habían creado esos ritos esa ceremonia
ellos querían parecer santo habían creado un legalismo que en nada glorificaban a dios
ellos se consideraban que estaban por encima de la población que eran santos que ellos
eran el ejemplo a seguir ellos estaban actuando de acuerdo a su propia justicia pero la
biblia nos dice que cuando dios nos mira a nosotros ve la justicia de cristo ve lo que
nuestro señor jesucristo hizo en la cruz por nosotros cuando dios nos mira a nosotros él
no ve a nosotros sino que ve la justicia de nuestro señor jesucristo cuál es la motivación
de lo que ellos estaban haciendo cuál era su motivación cómo estaba su corazón cómo
estaba el corazón de ellos que ellos que ellos perseguían con lo que hacían estaban ellos
buscando exaltar a dios glorificar el nombre de dios ellos estaban buscando su propia
gloria y no la gloria de dios recuérdense que estamos en el primer punto cristo vino a
salvar a pecadores nuestro señor jesucristo vino a salvar a pecadores cuál fue el
problema de ellos como le dijo nuestro señor si ustedes están sanos entonces ustedes no
necesitan médicos si ustedes no tienen ninguna enfermedad entonces ustedes no
necesitan médicos si ustedes son justos lo que él estaba diciendo si ustedes son justos
entonces ustedes no necesitan un salvador si ustedes son justos ustedes no necesitan un
salvador porque la motivación con que se hacen las cosas con que motivación nosotros
hacemos las cosas con que motivación yo vengo a la iglesia ustedes no han preguntado
no se han preguntado en algún momento porque yo vengo a la iglesia porque vengo a la
iglesia porque yo leo la biblia porque yo diezmo yo hice la oración por los diezmos y las
ofrendas porque nosotros diezmamos cuál es la motivación hermanos y amigos o
hermanos cuál es la motivación de hacer las cosas cuál

es la motivación de yo venir todos los domingos al culto en inglés al culto en español cuál
es la motivación pregúntense eso hermanos cuando lleguen a la casa pregúntenselo
ahora porque yo estoy viniendo a la iglesia estoy yo haciendo estas cosas para ganarme
el favor de dios estoy yo leyendo la biblia o ya cumplí ya leí la biblia o estoy yo
escudriñando la biblia conociendo la palabra de dios para vivir para su gloria para vivir
para agradarlo a él para glorificar su nombre estoy porque estamos viniendo a la iglesia
preguntémonos eso cuál es la motivación de lo que estamos haciendo cuál era la
motivación de los fariseos no importa lo que tú hagas para ganarte la salvación

Cristo pagó en la cruz por tu salvación Cristo pagó en la cruz por tu salvación pero
nosotros vemos ahora en el versículo 14 miren ahora ahora se agregaron aquí dice los
discípulos de Juan Juan el bautista los discípulos de Juan el bautista en el versículo 14
vinieron a Jesús diciendo por qué nosotros y los fariseos ayunamos muchas veces y tus
discípulos no ayunan o sea nosotros veamos a los fariseos a los escribas confrontando o
cuestionando a nuestro señor jesucristo pero ahora en este versículo 14 nosotros
estamos viendo a los discípulos de
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[32:35] Juan el bautista Juan el bautista en ese momento él estaba preso él estaba detenido y
ellos hicieron vinieron sus discípulos los fariseos aprovecharon esto se acercaron a ellos
y dicen que fueron los dos grupos y le preguntaron por qué tú no ayunas y nosotros
ayunamos aquí lo dicen en el versículo número 14 muchos estudiosos dicen que parece
ser que los discípulos de Juan habían adoptado la forma de ayuno que tenían los fariseos
los fariseos ayunaban dos veces por semana la biblia no habla de ese tipo de ayuno si
nosotros en lo que hemos estado revisando el libro de Mateo nosotros vemos que
nuestro señor jesucristo habla de una forma de ayuno casual no habla de una forma de
ayunar dos veces y además de eso en secreto en privado los fariseos ayunaban dos
veces y ponían cara de dolor cara de tristeza cuando estaban ayunando que todo el
mundo sepa que ellos estaban ayunando parece ser que los discípulos de Juan
adoptaron esa forma también de ayuno y le preguntaron eso porque tú y tus discípulos no
ayunan y nosotros ayunamos nosotros y los fariseos lo voy a leer de nuevo diciendo
porque nosotros y los fariseos ayunamos muchas veces y tus discípulos no ayunan y
miren la sabiduría con la que le respondió nuestro señor jesucristo que está en el
versículo 15 dice nuestro señor acaso pueden los que están de boda tener luto entre
tanto que el esposo está con ellos cuando una persona se casaba en el tiempo en ese en
ese tiempo los la celebración duraba siete días siete días celebrando y eran siete días de
celebración de fiesta y los amigos del novio eran los encargados de mantener la fiesta los
amigos del novio y no era un momento no es un era un momento de alegría era un
momento de celebración es lo que nuestro señor jesucristo le está diciendo este no es un
momento de tristeza porque el novio está están los amigos del novio está la novia y no es
un momento de tristeza es un momento de celebración pero miren algo más en la
segunda parte dice pero vendrán días cuando el esposo les será quitado y entonces
ayunarán hay nuestro señor jesucristo ya está dando a entender que va a venir va a venir
un tiempo en el cual él va a ser crucificado y que ya él no va a estar con ellos pero el
momento ahora era un momento de celebración era un momento de fiesta por ejemplo en
mateo 22 hay una parte que quiero leerle que dice el reino de los cielos es semejante a
un rey que hizo una fiesta de bodas a su hijo o sea ahí está comparando esa celebración
con el reino de dios con el reino de los cielos en el versículo 16 y 17 seguimos nosotros al
analizar estos versículos que no se lo dije al empezar a analizar los versículos 14 y 15
estamos entrando al segundo punto donde queremos ver que las enseñanzas de cristo
se oponen a la falsa adoración las enseñanzas

de nuestro señor jesucristo se oponen a la falsa adoración pero después que él hace esta
ilustración después que él dice que no era un momento de tristeza que es un momento de
celebración él pone dos ejemplos que vamos nosotros a analizar el primero dice nadie
pone remiendo de paño nuevo a un vestido viejo porque tal remiendo tira del vestido y se
hace peor la rotura las telas de ese tiempo eran de algodón eran de lana entonces ¿qué
le está diciendo?

con el ejemplo que le está dando ¿qué sucede por ejemplo si hay un paño o una tela que
es vieja? si nosotros ponemos si esa tela vieja tiene una apertura tiene un hoyo y
nosotros le ponemos una tela nueva ¿qué va a suceder cuando esa tela se moje de
nuevo la tela nueva se va a encoger y va a ser una apertura mayor va a ser un hoyo
mucho mayor pero ¿por qué nuestro señor estaba diciendo esto?
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como diríamos nosotros ¿y a qué viene esto al caso? lo que nuestro señor estaba
tratando de decirle era que sus enseñanzas nunca iban a estar de acuerdo con las
enseñanzas que ellos estaban predicando con las enseñanzas que los que los fariseos
estaban promoviendo sus enseñanzas nunca iban a estar en concordancia con lo que
ellos estaban predicando y estaban diciendo cuéllense que estamos en el punto número
dos las enseñanzas de Cristo se oponen a la falsa adoración y él dio otro ejemplo
también y ese otro ejemplo está en el versículo diecisiete que dice ni echan vino nuevo en
odres viejos de otra manera los odres se rompen y el vino se derrama para almacenar el
vino también usaban como piel de animar unas envolturas o unos recipientes con piel de
animar cuando el vino se fermentaba la piel se distendía y no se rompía pero si un vino
nuevo se echaba en una de esos recipientes viejos que no era nuevo cuando se producía
la fermentación ya que esa piel se había estirado entonces se iba a romper la enseñanza
muchos dicen que lo que significan estos dos ejemplos que nuestro señor ha dado o que
nuestro señor jesucristo dios lo que significan es como que no debe de haber o que no
hay una relación entre el nuevo pacto y el viejo pacto que no hay una relación entre la
gracia y la ley y eso yo no estoy totalmente no estoy de acuerdo porque precisamente
nuestro señor jesús dijo yo no he venido a abrogar la ley yo he venido a cumplir la ley lo
que si estoy de acuerdo es que por lo cual le puso estos dos ejemplos es que lo que
nuestro señor jesucristo estaba enseñando lo que nuestro señor jesucristo estaba
predicando nunca iba a estar de acuerdo con las enseñanzas de los fariseos nunca iba a
estar de acuerdo con lo que ellos hacían con lo que ellos predicaban con lo que ellos
promovían una religión que se preocupaba la de los fariseos una enseñanza que se
preocupaba por el aspecto externo no del corazón el problema del hombre está en su
corazón el problema del hombre está en las intenciones de su corazón y cristo vino a
cambiar el corazón de los pecadores y por eso nunca ellos iban a estar de acuerdo es
básicamente a eso que se está refiriendo cuando pone estos dos ejemplos del paño
nuevo el vestido nuevo y cuando pone el ejemplo del vino y el odres nosotros hemos visto
que jesús vino a salvar pecadores todos nosotros somos pecadores y dios nos salva no
por ningún mérito que nosotros tengamos no por nada bueno que nosotros hayamos
hecho la salvación es de dios y somos salvos por su amor por su misericordia por su
gracia

somos salvos por medio de la fe la fe en nuestro señor jesucristo la verdadera la
verdadera religión toca el corazón cuando nosotros somos salvos nosotros vivimos
queremos vivir para agradar a dios queremos vivir para su gloria ser santo vivir en
santidad no significa hacer ritos no significa hacer cosas que no estén conforme a la
palabra de dios no significa crear cosas que no están en la palabra de dios no significa
nosotros convertirnos en legalistas no significa que nosotros digamos las mujeres no
pueden le voy a poner ejemplos prácticos las mujeres no pueden usar pantalones por
ejemplo no te puedes cortar la barba no te puedes derrizar tienes que usar falda no
significa eso la verdadera religión toca el corazón transforma el corazón quiero hacer
unas cuantas aplicaciones y quizás yo la mencioné cuando estuve dando cuando estuve
anteriormente pero la voy a la voy a volver a mencionar a los nuestros hermanos cuáles
son tus motivaciones porque tú vienes a la iglesia porque tú estás leyendo la biblia
porque tú diezma estás tú buscando tu salvación con rutinas que haces a diario con
decisiones que tú has creado con opiniones que tú te has creado pero que no están en la
biblia muchas personas dicen yo leí la biblia hoy ya yo cumplí ya yo cumplí en el día de
hoy ya yo hice mi devocional ya yo cumplí no estoy diciendo que eso sea malo lo que yo
estoy diciendo cuáles son las motivaciones que nosotros tenemos cuando hacemos las
cosas cuáles son las motivaciones que nosotros tenemos seamos honestos me voy a
incluir preguntémonos por qué yo estoy viniendo a la iglesia por qué yo vengo a la iglesia
por qué yo estoy leyendo la biblia cuáles son las motivaciones de todo lo que yo hago
cuáles son las motivaciones meditemos en eso pero también
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[46:11] vamos a meditar los fariseos cuestionaron a Jesús diciéndole pero por qué tú comes con
publicanos y pecadores por qué tú estás compartiendo con publicanos y pecadores y
nosotros al leer esto decimos wow pero qué bárbaro son esos esos fariseos son unos
bárbaros mira cómo cómo están cuestionando a Jesús porque está con pecadores con
publicanos con personas que eran mal vistas en ese entonces pero yo te voy a decir en el
día de hoy que si tú no has perdonado a quien te ha ofendido tú te estás comportando
como un publicano como un fariseo o es que me me ofendieron y eso no lo puedo olvidar
es que me maltrataron no lo puedo olvidar si tú no has perdonado a esa persona que te
ha ofendido a esa persona que te ha hecho daño entonces tú estás igual que los fariseos
no hay diferencia medita en esas cosas en esas dos cosas fui maltratado cuando niño si
fuiste maltratada cuando niña no importa lo que te hayan hecho si tú no estás
perdonando si tú no perdonas entonces te estás comportando como los fariseos las
personas los amigos que nos visitan que no conocen del señor tengo que decirte que
solamente en cristo hay salvación tengo que decirte que solo jesucristo te salva solo
cristo nos salva ninguna otra cosa que tú hagas te salva solamente venir en
arrepentimiento y fe a nuestro señor jesucristo solo en era y salvación se pueden poner
de pie mis hermanos señor permite que que estas palabras que nosotros hemos
escuchado en el día de hoy puedan ser entendida que puedan ser asimilada y que
puedan ser aplicadas en nuestras vidas permite señor que cada día nosotros
reflexionemos en tu palabra que cada día nosotros reflexionemos en lo que hizo nuestro
señor jesucristo al morir en la cruz por su iglesia por los que han de ser salvos permite
señor que nosotros cada día anunciemos estas nuevas estas buenas noticias el
evangelio de nuestro señor jesucristo ayúdanos señor a ser fieles discípulos tuyos fieles
ovejas tuyas ayúdanos a vivir en santidad alejarnos de las tentaciones necesitamos

de ti padre necesitamos de ti para todo lo que hagamos necesitamos que tú nos ayudes
en el nombre de jesús amén están despedidos en cinco minutos la escuela bíblica bien
che digo


